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Top 1 Eröffnung und Begrüßung 
- Begrüßung 
- Anwesend auch Elke Gärtner 

 
Top 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmigung der Tagesordnung 

- Beschlussfähigkeit wurde festgestellt, die Tagesordnung wurde genehmigt 
 
Top 3 Genehmigung des Protokolls der letzten Abteilungsversammlung 

- Letztes Protokoll ist genehmigt, da keine Einwände geltend gemacht worden sind. 
 
Top 4 Feststellung der Stimmberechtigten 

- 21 Stimmberechtigte 
 

Top 5 Berichte des Vorstandes 
Michael: 

- derzeit 215 Mitglieder 
- in einigen Mannschaften sind sehr viele Kids, u.a. in der U12, ggf. in Zukunft splitten 
- Trainer fehlen, vor allem für die U8 / U12 / U14  
- die U16 trainiert Daniel in Zukunft 
- mu18?! Fraglich, was hier passiert, wie viele Spieler in der nächsten Saison aufhören 
- wu18 fraglich, ob diese in der nächsten Saison noch besteht oder neue Spieler folgen 
- Aufruf zum Helfen im Bereich Schiri, Trainer, kleinere Aufgaben, alles hilft 
- Vorstand: Tina und Jerome haben beide den Vorstand verlassen, Vorstand muss verjüngt 

werden. Thema bei der nächsten Wahl. 
 

Mario: 
- Keine Anmerkungen 

 
Andrea: 

- Seit der letzten Versammlung hat sich nichts getan, traurig. Wenig Reaktionen auf die 
mitgeteilten abzugebenden Aufgaben erhalten 

- Nächstes Jahr vermutlich Rücktritt, da keine Änderung 
 
Marco: 

- Webseite musste letztes Jahr erneuert werden. Danke an die, die Bilder gesendet haben. Es 
fehlen noch einige neue Bilder von der 1. + 2. Herren, wu14, mu14 und U8 fehlen. 1. Herren 
hat Bilder Anfang der neuen Saison mit neuen Trikots vor. 

 
Lutz: 

- 2021 – kein wirklicher Spielbetrieb 
- 21/22 – ging die Saison erst wieder langsam los. In der Kasse hat sich nicht viel getan. 

Verbandskosten sind die höchsten Kosten. Entfallen in Kürze, weil sich der Verband (BBV) 
auflöst 

- die meisten Kosten entstehen für Trainer / Übungsleiter  
- Kosten für Beachanlage sind auf alle Abteilungen, die diese nutzen umgelegt worden. 
- Unterschreitung von 1.509,57 € für das Jahr 2021 (Ausgaben 19.410,43 €, Einnahmen 

[10.120 € + vom Verein 10.800 €]) 
 

Top 6 Entlastung des Vorstands 
- Jonas Klucken beantragt die Entlastung des Vorstands, einstimmig entschieden 
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Top 7 Rückblick auf die bisherige Saison durch die einzelnen Trainer 
U8 

- Trainer Valentino und Andrea, es läuft schleppend, anfangs 5-6 Kids, jetzt 10 Kids, kein 
Spielbetrieb 

U10 
- Trainer Isha und Finja, derzeit ca. 10 Kids 

U12 
- Trainer Andrea und Alena, Spielbetrieb, derzeit 2.Platz von 4. Rückrunde geht nach Ostern los, 

letztes Jahr Trainingslager. Unterstützung bei einer Trainingseinheiten durch Joni Kaiser im 
letzten Jahr und durch Jonas in diesem Jahr.  

- Eine neue U12, keine Hallenzeit, daher 1 x die Woche Training parallel zu der anderen u12. Im 
Wechsel mit Alena, Valentino und Andrea. Daher kein Spielbetrieb. Derzeit ca. 17 Kids. 

mu14 
- Trainer Daniel und Carsten, derzeit ca. 20 Kids. Spielbetrieb AK, nächstes Jahr aufteilen in U12 

+ U14 
wu14 

- Trainer Michael und Fee, Spielbetrieb 
mu16 

- Keinen Trainer, kein Spielbetrieb, einige wollten nicht. Übriggebliebene trainieren mit bei Daniel 
in der U14 und U18 

wu18 
- Trainer Annabell, derzeit 10 Spieler (15-18 Jahre), Abgänge durch Schule, Corona, Arbeit. 3-4 

Spieler könnten bei wu16 mitspielen, Rest Aufstieg in die Damen, Annabell steht nach der 
Saison nicht mehr als Trainer zur Verfügung. Hallenzeiten Di in KGS 2, 18 – 20 Uhr und Fr in 
KGS 2, 17 - 18.30 Uhr 

mu18 
- Trainer Simon, Sarah und Carsten, stehen derzeit im Mittelfeld, einige Anfänger 

Damen 
- Trainer Mario und Jonas, nach Weihnachtspause Rückzug aus Spielbetrieb, weil Großteil 

wegen Corona nicht spielen wollte. Training derzeit etwas schwierig hinsichtlich Anzahl an 
Spieler (verschiedene Gründe), Aufstieg der wu18 Mädels wäre hilfreich und gut 

2.Herren 
- Trainer Rene und Yannik, Trainingsbeteiligung gut, für die aktuelle Liga zu stark, viele 

kurzfristige Absagen von Spielen durch die Gegner, das ist derzeit störend.  
1.Herren 

- Trainer Lothar, 1. Herren derzeit Tabellenführer, wird aber schwierig zu halten wegen dem 
letzten Saisonspiel gegen CUX, 2-3 Spieler mehr wäre gut. 2. Herren bietet Unterstützung an 
(Aushelfen), einen neuen Zugang. Stimmung ist gut.  

Mix 
- Verantwortlicher Tommy, 1 x die Woche Training, derzeit kaum Spieler, eher „inaktiv“, spielen 

mit den „jüngeren“ Herren mit.  
 
Top 8 Saison 2022/2023 

- Derzeit zu früh, welche Mannschaften gemeldet werden sollen, Meldefrist im Juni/Juli 2022, ggf. 
in einer Trainersitzung besprechen. Diese möglichst kurzfristig anberaumen. Wegen dem 
Trainermangel – wer steht zur Verfügung, wie sehen die Hallenzeiten aus. Hallenzeiten 
beginnen ab 15.30 Uhr (U8/10). Die anderen Zeiten dann 16/17 Uhr. Aufforderung an die 
bestehenden Trainer: in den Mannschaften schauen, wer könnte ebenfalls Trainer sein, zwei 
für eine Mannschaft wäre gut. Bitte diese Kandidaten ansprechen! Viele Kids, können die nicht 
beschäftigen, sonst müssten die Kids nach Hause geschickt werden. Diskussion über Struktur 
Mannschaften / Mitglieder halten können. 
 
An Feiertagen, zwischen Weihnachten/Neujahr und in den Sommerferien sind die Hallen zu. 
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Top 9 Verteilen der offenen Aufgaben 

- Feedback war auf die Anfrage der Aufgaben für Michael und Andrea enttäuschend 
Aufgaben, die zu übernehmen sind: 

- Trainerbetreuer  nunmehr durch Jonas  
- Schlüsselausgabe/Übersicht  nunmehr durch Kathrin  
- Schiri-Ansetzungen  nunmehr durch Oli und Eike 

Idee: Treffen mit Verantwortlichen für Anschreibeplan und dann Spiele verteilen. 
- Anschreibe-Plan  nunmehr durch Alena  

Idee -gemeinsames Erarbeiten mit Schiri-Ansetzungen, Spielverlegungen (kurzfristige), die 
Infos müssen folgen 

- E-Mail-Verteiler  derzeit noch offen 
es geht um ca. 5-10 Mails am Tag. Themen: Hallensperrungen, Spielverlegungen, Werbung, 
Freundschaftsspiele etc., Rücksprache mit Mario (er hat jemanden vorgeschlagen), alternativ 
Daniel. 

 
Top10 Beachanlage 

- An der Halle Birkenstraße. Feld kann genutzt werden. Anfragen über ein Portal. Überwiegend 
am Freitag und Sonntag. Nutzung kostenfrei, Schlüsselfrage noch nicht geklärt, ggf. 
Hinterlegung beim BOVITAL. Striktes Glasverbot. Michael und Andrea sind hier 
Ansprechpartner.  
 
Korb muss zusammengebaut werden  2. Herren wird dies in den nächsten 4 Wochen 
erledigen. Bälle?! Elke: ggf. kleines Gartenhäuschen auf den Beachplatz stellen, ist aber noch 
nicht abschließend geklärt. Planungen laufen, dann dort Bälle lagern – alte Bälle. 
 

Top 11 versehentlich ausgelassen worden (kein Thema benannt) 
 
Top 12 Anträge 

- Es sind keine eingegangen. 
 
Top 13 Verschiedenes 
Andrea:  

- 28/29.07. wird ein Trainer gesucht für ca. 3 Std., ca. 20 Kids in der Zeit 10-13 Uhr, es geht um 
Schulkinder die vom Jahn „bespaßt“ werden sollen. 

- Erstes oder letztes August-Wochenende wird ein Beachbasketballturnier geplant. 
 

Jonas:  
- Wie sieht es mit Ukrainischen Geflüchteten aus? Anmeldung mit einem „A“ kennzeichnen, 

Abrechnung erfolgt über die Gemeinde. Wichtig ist, dass der vollständige Name und eine 
Kontakttelefonnummer angegeben werden  wegen Versicherungsschutz. 

- Turnier, im Sommer nach der Saison noch ca. 1 Monat Zeit für Alltogether Turnier – 
Terminvorschlag durch Jonas bis Montag, 04.04.2022 
 

Lothar: 
- Handball und Basketball Kollisionen?! Mit 4 Mannschaften auf 3 Drittel und 6 Handballer in einer 

Halle. Aufschreiben und weiterleiten, dann ggf. Klärung möglich. Elke hat Hallenzeiten gezählt, 
Basketball ist überpriorisiert. 

 
 
Protokoll: Kathrin Klucken 


